

Non à la fermeture du Auchan Nord ! Soutien aux salarié-e-s et à la population !

Suite à l'annonce brutale de la fermeture de l'hypermarché Auchan Nord à Clermont-Ferrand, l'Union Syndicale **Solidaires Auvergne apporte tout son soutien aux salarié-e-s du site et à la population du quartier.**

Brutale. L'annonce est tombée par la presse, pour une fermeture dans 6 mois. Que ce soit pour les salarié-e-s ou pour la clientèle du quartier, cette brutalité témoigne d'un **mépris total**. On ne décide pas de la vie des gens les yeux rivés sur des tableurs financiers ! **La multinationale Auchan doit renoncer à cette décision et revenir à la discussion avec les organisations syndicales des salarié-e-s.**

Alors que les salarié-e-s ont tenté de faire évoluer leur magasin par des propositions concrètes depuis des

années, ils et elles n'auront droit qu'à cette décision sans considération ni concertation. Celles et ceux qui travaillent dans ce magasin tous les jours, depuis des années, connaissent leur magasin et doivent pouvoir décider de ses améliorations.

Ce centre commercial est le seul supermarché du quartier de plusieurs milliers d'habitant-e-s à Croix-de-Neyrat, et est un lieu de lien social important. Vouloir le fermer, c'est priver la population d'un lien d'approvisionnement et de rencontre essentiel

Solidaires Auvergne se joint aux appels syndicaux des salarié-e-s et appelle à rejoindre leur rassemblement le vendredi 15 novembre à partir de 9h dans l'hypermarché Auchan Nord.



Clermont-Ferrand, le 12 novembre 2024